

N o . 1 4 西亀有 保育園

その他のご意見がございましたらお書きください。（上記の①～⑯に関するこことでも結構です。）

<ご意見・ご感想>

- ・今年で最後の年だと思うと親の方がさみしく感じます。兄弟全員、西亀有保育園でお世話になれたことを幸せに思います。これからも子どもの笑顔がいっぱいの園であり続けてほしいです。本当にお世話になりありがとうございました。
- ・いつも子どもがお世話になり、日々楽しく過ごせていることに感謝します。コロナの中難しいとは思いますが、マスク着用で給食時の話し方などの徹底によりリスクが最小限になっているのかなと感じます。保護者側で子どものためにできる事がありましたら、全面的に協力させて頂きまます。よろしくお願ひいたします。
- ・今年はコロナ禍になり大変混乱した年でしたが、対応して安全に子どもたちを預かっていただきありがとうございました。これからも仮設園舎への引っ越し、新しい生活が始まります。大変だと思いますがよろしくお願ひいたします。
- ・新型コロナウイルス感染症対策を講じながら、運動会や大きくなあれの会を実施していただきありがとうございました。子ども達の成長を見ることができ嬉しかったです。
- ・いつもお世話になっております。次男が生まれて連れて行った後、まだ園児でもないのにクラス外の先生も名前を覚えてくださりいつも気にかけてくれたことをいまだに嬉しく思っています。今、長男、次男がお世話になっていますが、どの先生も兄弟両方にお声をかけてくださり、次男が好きなことを「長男も好きだったね」とおぼえていて声をかけてくださることが、とても嬉しいです。兄弟ともにお世話になることを決めて本当に良かったと思っています。
- ・お迎えに行った際は、必ず本日の様子を教えて下さったりお話を聞いていただき本当にありがとうございます。保育園での様子やお友達のことを家に帰ってきてからお話してくれなかったので楽しく過ごしているんだと嬉しく安心して保育園生活を送っていると思います。先生方の接し方もよく本当に感謝しています。
- ・子ども達と深く関わっていただけていると思います。テレビなどない分遊ぶ力や協力する力が高いと思います。何より子どもたちがみんな楽しそうで保育園を楽しみにしているので安心して登園できます。
- ・いつも本当にありがとうございます。子どもが毎日保育園を楽しみにしています。このコロナ禍の中で丁寧にご対応いただき感謝しかございません。ぜひ皆様のお給料が上がりますよう強く願っています。
- ・新型コロナウイルス流行のため、いろいろな行事や活動が中止になり残念でしたが、その中でも先生方のおかげで楽しく過ごせたと思います。ありがとうございます。

- いつも子どもや保護者に丁寧に対応していただきとても感謝しています。来年度は園舎の移転等で先生たちのご負担も多くならないか心配です。移転の情報もきちんとお伝えしていただきありがとうございます。どうぞ今後ともよろしくお願ひいたします。
- 安心して子どもを預けることができ先生方には感謝の言葉しかないです。本当にありがとうございます。短時間職員を含め職員の年齢層が高い気がします。若い先生の雇用を促進できたらいいです。
- 今年は大変な中保育をしていただいてありがとうございます。感染に気を付け対策をしながらの保育は体力的にも気持ち的にも本当に大変だと思います。こんな中でも運動会や発表会を工夫して行ってくださりとても感謝しています。子どももとても喜んで、日々の練習の話をしてくれ集団で一つのことに取り組む経験の大切さを実感しました。本当にありがとうございました。

<保育園より>

コロナ禍のこの一年、至らない点があったにもかかわらず保育園に対して、励ましやたくさんの中温かいお言葉をいただき本当にありがとうございました。保護者の皆様に安心してお子様を預けていただけるよう、より一層努めてまいります。

<ご意見・ご要望>

- 野菜を育てて収穫することは子どもにとっても貴重な体験ですし親もうれしいです。仮園舎でも続けてほしいです。

保育園より…園としても続けていきたいと思っています。

- 毎日ありがとうございます。楽しそうにしている子どもを見てこちらもうれしい気持ちになります。コロナウイルスの影響で難しいとは思いますが、保護者参観があると嬉しいなと思いました。（蜜にならないように公園でそっと見るなど…）保育士の皆さん職員の皆さんこの状況の中で本当にいつもありがとうございます。

保育園より…保育参加は保護者の皆様にお子さんの集団での様子を見ていただき、姿を共有する貴重な機会ととらえております。今後のコロナの状況等を鑑み、検討してまいりたいと思います。

- けがをした際に自分で伝えられるようにしていくとのことでしたができれば先生から一言もしくはニコニコカードの記載でもいいのであると助かります。子どもから伝えてはくれるのですが帰ってきてすぐに言ってくれないことも多かったので。

保育園より…子どもたちが自分で困ったことや出来事を伝える経験を見守って頂きありがとうございます。今後はニコニコカード等を活用しながら、子どもたちの声をフォローしてまいります。

・2歳に在籍させていただいているものです。保護者会の実施時期をもう少し間引いていただけると幸いです。仕事を早退して参加することになるので繁忙期に同一週に2回は厳しいです。
保育園より…配慮が足りず申し訳ございませんでした。今後計画する際に考慮してまいりたいと思います。

・入り口のドアに指はさみ防止シートをつけてほしい。
保育園より…安全対策をより徹底してまいります。

・おむつの取り換え頻度を教えてください（時間ごと？ 個人ごと？）

保育園より…基本は濡れたら取り換えるようにしています。活動と活動の間・食事の前後・午睡の前後・降園前等などのタイミングで声掛けや確認をしながら個別に対応しておりますので、気になること・お気づきの点などございましたら、ご遠慮なく担任にお声がけください。

・洗濯していったものを入れるエコバックと汚れたエコバックがごちゃごちゃにされていて、きれいな方に当日の汚れ物が入って戻されたりします。正直先生方にはその差はわからないかと思うのでもう少し何か違いをつけたほうが良いのでは？と思います。また、上履き用に用意した袋にも外靴が入ってきます。二つ用意してもごっちゃにされるのであきらめて上履きは持ち帰るときにエコバックに入れて帰っています改善策をお願いします。遅くに迎えに行くときリュックと汚れ物の袋はかけられているのですが、リュックと全く違うところにあったりしてリュックがパンパンだと中にシーツがあるのかと思いエコバックを見落として帰ってしまうことが何回かありました。一緒にかけられているとは思うのですが他の人が触って場所が変わったり、担任ではない方が見るとわからなかったりしています。リュックに軽く結ぶかして対応してほしいと思います。（前にもお願ひいましたが続きませんでした）

保育園より…不快な思いをさせてしまい申し訳ございませんでした。アンケートをいただいたすべく子ども達と持ち物の始末の仕方や扱いについて確認いたしました。また、職員には身支度後に再度確認をするように周知し、遅番以降の荷物掛を増やして名前を付けて分かり易くするなどの改善を行いました。お気づきの点がございましたら、いつでも担任・園長までお願ひいたします。

・トイレ後の手洗いは水だけ（せっけんなし）でいいと、言っている先生がいると聞いて驚きました。昨年まではそういう話は出ていなかったので4月以降です。一度だけ言わされたというわけではなさそうです。特に今はコロナ禍で手洗いの重要性は家庭でも話しているので「先生がいいって言ってたもん」といわれると困ってしまいます。

保育園より…改めて職員全員に周知徹底いたしました。

・服が汚れていなければ冬は着替えをさせなくてもよいのではないかと思います。

保育園より…季節を問わず、汗や汚れが気になる場合は着替えをしています。今後も日々の活動や個々の状態に合わせて、柔軟に対応していきます。

・お便りについて。せっかくメール配信システムがあるので、紙媒体よりも電子媒体を活用しても良いのでは?と思います。

保育園より…セキュリティーや個人情報の観点などから現状では対応が難しいですが、ご要望は主管課にお伝えいたします。

・コロナ禍で大変な中、いろいろ工夫してイベント等中止せず開催していただきありがとうございました。子どもが毎日楽しく登園していることが一番です。日頃の様子を写真付きで紙面でお知らせいただいていると思いますが、もう少しきれいな画像で印刷してほしい。(自分の子かどうかも判別しにくいので)。もしくは先生が撮影された写真をネット販売してほしい。イベント写真は親も撮影しているので、日常の様子を先生目線でとっていただいたものを購入できたらいいなと思います。(スタジオアリスの“egao”などネット購入だと便利と思います)。

保育園より…クラスだよりの写真については、トーンを明るくするなど見やすい紙面となるよう工夫してまいります。また、廊下にはカラー写真でお便りを掲示していますので合わせてご覧ください。

保育園での写真販売は、写真屋さんが行うもののみとなっておりますので、職員が保育園での様子を撮影した写真の提供はできません。保育園での日常の様子を、写真屋さんが撮影して販売することは可能ですので、今後、撮影日を設けていくなど、検討していきたいと思います。

・同じクラスの友達のフルネームがわかりません。個人情報の問題もあるのでしょうか?

大丈夫でしたら年度初めのお知らせなどで教えてもらえるといいなと思います。

保育園より…個人情報保護の観点から、紙面での配布は控えさせていただいております。

・個人面談では、事前に話したい内容を記入していましたが、いまいちいかされていなかったように感じました。先生から見た園での様子をもっと聞きたいと思いました。

保育園より…限られた時間の中、有意義な面談にするため話したい内容を事前に記入していただいておりますが、今回の面談に生かされていなかったとのこと。申し訳ございません。記入していただいた内容を踏まえて、子どもの姿(集団・家庭)や育ちを保護者の皆様と共有し連携していくための有意義な時間となるよう取り組んでまいります。お子さんの様子について知りたい、気になることがある、相談したい等ございましたら個別に対応もできますので、いつでもお声がけください。

お忙しい中、アンケートにご協力をいただきありがとうございました。

保護者の方々と一緒にお子さんの成長を見守り、伸ばしていくように努めてまいります。これからもご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。